

vants religieux de la Province romaine de son Ordre, il fut envoyé aux Etats-Unis en qualité de missionnaire ; et c'est là que le 4 janvier 1866 il fut ordonné prêtre par Mgr Timon, évêque de Buffalo.

Durant ce premier séjour en Amérique Mgr Falconio occupa plusieurs postes importants dans les maisons de son Ordre : il fut tout d'abord nommé professeur de philosophie et vice-président du collège franciscain de Saint-Bonaventure à Allégany dans l'état de New-York (1866) ; puis professeur de théologie et secrétaire de la province franciscaine de l'Immaculée-Conception (1867) ; ensuite président du collège et du séminaire de Saint-Bonaventure (1868). La même année il fut chargé d'une mission de confiance à Terre-Neuve par Mgr Carfagnini, évêque du Havre-de-Grâce. L'année suivante, Mgr Carfagnini le choisit pour son secrétaire et le nomma administrateur de l'église-cathédrale du Havre-de-Grâce.

Mgr Falconio quitta cette ville, en 1882. A son départ, il fut l'objet des plus touchantes démonstrations de la part de la population. Après avoir de nouveau rempli divers offices aux Etats-Unis pendant un an, il revint en Italie à la fin de 1884. Il venait d'être élu provincial des Franciscains dans les Abruzzes.

Il fut successivement réélu provincial, nommé commissaire et visiteur général de la province de Naples (1888), examinateur synodal du diocèse d'Aquila, commissaire et visiteur général de la province de Saint-Ange de la Pouille (1889).

En octobre, de la même année, le chapitre général des Franciscains le choisit à l'unanimité pour procureur-général de l'Ordre. Et tout en remplissant cette fonction, il fut chargé plusieurs fois de missions délicates et difficiles comme commissaire et visiteur général dans diverses provinces franciscaines (1889-1892).